

BFR4 Ann-Margret Amui-Vedel

Tagesordnungspunkt: BFR Wahlen zum Bundesfrauenrat

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde

Schon zu Beginn des 19. Jhd. kämpften Frauen in Deutschland für Gleichheit und Brüder- und eben Schwesterlichkeit. Große und kleine Meilensteine pflastern seitdem den langen Weg. Doch auch heute sind wir nicht am Ziel angekommen.

- Jede dritte Frau erfährt mindestens einmal in ihrem Leben Gewalt.
- Frauen werden weniger bezahlt und leisten mehr unbezahlte (care) Arbeit.
- Frauen sind in Führungspositionen mit einem Anteil von durchschnittlich 25 % in Deutschland immer noch stark unterrepräsentiert.
- Frauen sind stärker von Altersarmut und finanzieller Abhängigkeit betroffen.
- Uvm

All diese Umstände sind Teil einer Spirale oder auch eines Kreises, sind Folge und Konsequenz voneinander. Sie haben gravierende Auswirkungen auf direkt betroffene Frauen, aber ebenso auf deren Familien und letzten Endes die gesamte Gesellschaft.

Weil es für Veränderung einer so vielschichtigen und festgefahrenen Schiefelage nicht nur gezielte Maßnahmen (wie z.B. eine Ausweitung der Betreuungseinrichtungen für Kinder), sondern auch ein Umdenken braucht, engagiere ich mich seit vielen Jahren im Rahmen von Projekten und Öffentlichkeitsarbeit für die Gleichstellung der Frau.

Dies ist wichtiger denn je geworden, da in letzter Zeit die antifeministische Bewegung auch bei Jugendlichen ganz klar an Fahrt aufnimmt. Antifeminismus ist nicht ausschließlich auf die extreme Rechte beschränkt, sondern findet auch Anklang in breiteren Teilen der Gesellschaft und oftmals können antifeministische Einstellungen als Türöffner für rechtsextreme Ideologien dienen. Das ist ein weiterer Grund und eindeutiges Zeichen, dass wir uns nicht auf unseren Errungenschaften ausruhen können.

Daher bewerbe ich mich Euch weiterhin als Delegierte im Bundesfrauenrat vertreten zu dürfen und bitte hierfür um Eure Stimme.

Herzlichst Eure Maggie

Biografie

Biologin (PhD), Städtische Umweltbeauftragte, 46 Jahre, 2 Kinder

Seit 2020: Mitglied AK Frauen KV Ortenau, seit 2023 Co-Sprecherin

Seit 2021: Mitglied der LAG Frauen



Kreisverband:
Ortenau

Wohnort:
Kehl

Gender:
W

Seit 2021: Delegierte für den Bundesfrauenrat

Seit 2023: Vorstand KV Ortenau

Seit 2023: Vorstand GAR

Sonstiges Engagement: Soroptimist International (aktuell Präsidentin Offenburg-Ortenau), Freiwillige Feuerwehr (Ortenauer Feuerwehrfrauen)